



## UNSS Badminton

publié le 12/11/2014

### Sportivité et compétitivité !

---

Première compétition pour nos Benjamins mercredi dernier : de bons résultats car notre meilleur benjamin a terminé à la 4ème place et notre meilleure Benjamine à la 5ème place !

Aujourd'hui, les minimes filles et garçons ont repris contact avec la compétition : 3 équipes de garçons et 2 équipes filles. La meilleure équipe masculine a terminé 2ème et les filles se sont très bien débrouillées.

Félicitations à tous nos joueurs car ils ont eu un comportement exemplaire ! Ils ont réussi à être fair-play dans la victoire et dans la défaite, et se sont investis à 100% dans les matchs.

Bravo à tous !

---



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.